
智行理财网
信用卡一直降额度怎么回事？看看到底是什么原因

很多持卡人都比较关注信用卡额度，对信用卡降额有点难以接受，尤其是像信用卡
一直在降额度，就担心到时候会没有额度可用了。那么，信用卡一直降额度怎么回
事？今天就和大家来看看到底是什么原因吧，以及该如何解决。

信用卡一直降额度怎么回事？

一般情况下，银行调整信用卡额度是有规律的，像给信用卡提额基本都是每半年一
次，下次提额要距离上次提额时间满半年。但是信用卡降额时间是没什么规律性的
，主要还是和持卡人的用卡行为、资信条件有关。

为此，信用卡一直降额度也是很常见的。不过一个月连续多次降额还是比较少见，
除非持卡人降额后违规用卡情节严重，频繁大额刷卡，并且都是在非正常营业时间
内进行的，对这类持卡人银行是不会姑息的，甚至直接封卡都有可能。

而大多时候信用卡降额都有预兆的，很多银行在降额之前会发送警告短信，可根据
短信内容来判断是否会降额。
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如果是提醒规范用卡说明已经被银行风控了，但不一定会降额；如果是提示交易异
常，让保留消费凭证，说明风控程度比较严重，80%的几率会降额；要是有提到会
把信用卡冻结、降额处理的，很可能刚发短信没几天就降额了。

一旦信用卡降额短期内是不会恢复的，至少要用6个月的时间对持卡人进行考察，
要是期间一直都规范用卡，并且按时还款，个人资信条件得到改善，银行可能会自
动提额，持卡人也可以主动申请提额，结果都是以银行综合评估为准的。

以上即是“信用卡一直降额度怎么回事”的相关介绍，希望对大家有所帮助。
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